



## News Release

## Communiqué

N° 24

Le 28 janvier 1992

### **M. WILSON INAUGURE UNE EXPOSITION COMMERCIALE CANADIENNE AU MEXIQUE**

L'honorable Michael Wilson a félicité aujourd'hui les 200 sociétés canadiennes qui ont participé cette semaine à l'exposition commerciale «Canada Expo 92» à Monterrey, au Mexique. Les sociétés participantes viennent de la Colombie-Britannique, de l'Alberta, du Manitoba, de l'Ontario, du Québec, de la Nouvelle-Écosse et de Terre-Neuve. (Voir la liste ci-jointe.)

En visite hier, à Monterrey, afin d'inaugurer officiellement la plus grande exposition commerciale jamais organisée par le Canada en Amérique latine, M. Wilson s'est dit fort impressionné par la variété considérable des entreprises canadiennes participant à cet événement.

Les sociétés canadiennes présentent un large éventail de leurs compétences techniques, qui complètent celles du Mexique tout en répondant aux besoins de la région de Monterrey. Les secteurs représentés sont les technologies liées à l'environnement, le fer et l'acier, les télécommunications et l'informatique, les pièces automobiles, le matériel de production des plastiques, le contrôle des procédés industriels, les machines - outils et métallurgie -, ainsi que les matériaux de construction.

«Avec ou sans un accord de libre-échange nord-américain, a dit M. Wilson, il est clair qu'un grand nombre d'entreprises canadiennes partagent notre opinion, à savoir qu'il existe, dans ce marché de plus en plus libéralisé qu'est le Mexique, un nombre croissant de possibilités d'exportation pour le Canada.»

M. Wilson, qui présidait la cérémonie d'inauguration hier soir, à Monterrey, en compagnie de son homologue du Mexique, M. Jaime Serra Puche, a précisé que le marché mexicain, qui compte 85 millions d'habitants, était d'un intérêt grandissant pour les entreprises canadiennes, et que l'industrie, moteur économique de